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El 28 de julio pasado, el Embajador Jorge Argüello mantuvo 
un positivo encuentro de trabajo con el Representante 
demócrata de Arizona Rubén Gallego en sus oficinas 
del Capitolio, en el marco de una intensa agenda de 
contactos que la Representación Argentina desarrolla con 
el Congreso de los Estados Unidos.  

Durante la conversación, el Jefe de Misión abordó la futura 
visita del Presidente Alberto Fernández a los Estados 

Unidos, ocasión en la que tendrá lugar una reunión 
presencial entre el mandatario argentino y el Presidente 
Joseph Biden, en la Casa Blanca. De igual modo, ambos 
analizaron conjuntamente aspectos vinculados con la 
relación bilateral.

Al respecto, se intercambiaron opiniones sobre el gran 
potencial de cooperación bilateral que existe en materia 
de energía, particularmente dada la magnitud del 

REUNIÓN DE TRABAJO CON EL REPRESENTANTE RUBÉN GALLEGO

El Representante Rubén Gallego (izquierda) y el Embajador Jorge Argüello (derecha)

Una vez más, les hago llegar un nuevo número de nuestro Newsletter. Esta edición incluye un 
artículo sobre la positiva reunión de trabajo del Embajador Argüello y el Representante demócrata 
de Arizona Representante Gallego.

También publicamos un artículo sobre los esfuerzos de las empresas argentinas en ciberseguridad 
para responder mejor a los ataques más sofisticados en términos de ciberdelincuencia.

Finalmente, un artículo sobre la ciudad de Buenos Aires como un polo de intercambios estudiantiles 
en América latina elegido por los estudiantes de los Estados Unidos.

Jorge Argüello
Embajador en los Estados Unidos
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yacimiento de Vaca Muerta y el trabajo conjunto que se 
viene realizando allí con empresas estadounidenses como 
Chevron. En tal sentido, el Embajador Argüello agradeció 
al Congresista por haber recibido a la delegación de alto 
nivel de la empresa YPF que visitó Washington DC en 
mayo, en ocasión de su primer centenario.

YPF es una empresa líder en América Latina en la 
producción de hidrocarburos no convencionales y 
combustibles, así como una fuerza innovadora que 
impulsa la transición de la Argentina hacia un futuro 
sostenible, no solo porque cuenta con la segunda mayor 
reserva de shale gas en el mundo, sino porque posee 
importantes condiciones para desarrollar energías 
limpias como la solar y la eólica, entre otras. Por ello, en 
su visita a los Estados Unidos sus principales directivos 
subrayaron el compromiso de la compañía para realizar 
inversiones e incorporar tecnología con miras a reducir 
la huella de carbono, así como para lograr operaciones 
más sustentables. Al mismo tiempo, la delegación 
priorizó el papel de YPF en el ámbito del gas natural como 
combustible crítico para la descarbonización regional.

En otro orden de ideas, el jefe de la Representación 

diplomática y el Representante Gallego intercambiaron 
puntos de vista sobre el 77º Periodo de Sesiones de 
la Asamblea General de las Naciones Unidas, que se 
llevará a cabo en la ciudad de Nueva York en el mes de 
septiembre y en cuyo segmento de alto nivel intervendrá, 
como es habitual, el Jefe de Estado Argentino.  

Finalmente, teniendo presente la relevancia que tiene 
la diplomacia parlamentaria como herramienta para 
profundizar las relaciones entre los dos países, el 
Embajador Argüello extendió, y el Representante Gallego 
aceptó, una invitación para que se sume al Caucus 
Argentina en la Cámara Baja.  

El Congresista Gallego, quien fue electo para representar 
al Séptimo Distrito Electoral del Estado de Arizona por 
primera vez en el año 2014, integra importantes Comités 
de la Cámara de Representantes, como el mencionado 
de Recursos Naturales, el de Servicios Armados, el de 
Asuntos de Veteranos y el de Seguridad y Cooperación 
en Europa. ■

TENIENDO PRESENTE  LA 

RELEVANCIA  QUE  T IENE  LA 

D IPLOMACIA  PARLAMENTAR IA , 

EL  EMBAJADOR ARGÜELLO 

EXTENDIÓ ,  Y  EL  REPRESENTANTE 

GALLEGO ACEPTÓ,  UNA 

INV ITAC IÓN PARA  QUE  SE  SUME 

AL  CAUCUS ARGENT INA  EN  LA 

CÁMARA BA JA . 
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Centro de Seguridad de INSSIDE

PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE TECNOLOGÍA DE EMPRESAS 
ARGENTINAS Y EL ENFOQUE DEL “ZERO TRUST”

El ciberespacio trasciende fronteras y por ende necesita 
de la movilización de respuestas globales para enfrentar 
los desafíos sistémicos. Según el informe del World 
Economic Outlook del 2021, los ataques de ransomware 
experimentaron un aumento significativoen los primeros 
seis meses de 2021, el volumen global del ataque aumentó 
en un 151%. Particularmente, en Estados Unidos, la Oficina 
Federal de Investigaciones (FBI) ha advertido que ahora 
hay 100 cepas diferentesde ransomware en circulación 
a nivel mundial y es improbable que este problema 
disminuya en ritmo o gravedad en el corto plazo. 

Por la pluralidad de ataques y el rol que cumplen los 
prestadores de servicios en la cadena de suministro de 
tecnología, el modelo de Zero Trust. Basado en principios 

de Zero Trust como una combinación de soluciones y 
procesos de confianza cero está ganando terreno entre 
los prestadores de soluciones de ciberseguridad de 
argentina al mercado de Estados Unidos. 

Si bien las empresas argentinas de ciberseguridad 
implementan los marcos normativos y estándares 
dados por el NIST (Instituto Nacional de Estándares y 
Tecnología de los Estados Unidos) y el ISO (Organización 
Internacional de Estandarización), el enfoque Zero Trust 
implica una frontera adicional en materia de procesos 
para responder mejor a los ataques más sofisticados en 
términos de ciberdelincuencia. 

En esta edición de Argentina En Foco, entrevistamos a una 
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de las mayores empresas de ciberseguridad de nuestro 
país que presta servicios de tecnología a los Estados 
Unidos para conocer mejor la relación en el mercado. 
Martin Lambertucci, CEO de la empresa INSSIDE, nos 
cuenta como una de las empresas líderes del sector 
se prepara para proveer a uno de los mercados más 
exigentes a nivel mundial en materia de ciberseguridad: 

¿Cuáles son los principales desafíos del 2022 en 
materia de Ciberseguridad?

ML: Entre los principales desafíos para este 2022 
identificamos tres objetivos estratégicos claves que 
impactan en la industria de la seguridad: 
• Tensión geopolítica
• Tecnologías disruptivas 
• Modelos de negocio innovadores. Cada empresa 

que está compitiendo en el espacio de la seguridad 
está obligada a abordar estos tres temas de 
manera imperativa y proactiva; si no lo hace, sin 
dudas aumentará su nivel de riesgo. La gestión 
de las capacidades de detección y respuesta de 
una organización sigue siendo una necesidad 
para las empresas que luchan por mantenerse un 

paso por delante de las amenazas de seguridad y 
reducir el riesgo cibernético. INSSIDE proporciona 
una plataforma de vanguardia que permite la 
automatización inteligente, la interpretación de datos, 
detección y visibilidad de amenazas, y herramientas 
de colaboración en tiempo real. De esta manera, 
ayudamos a las empresas a gestionar un panorama 
claro de detección de incidentes que permite a los 
equipos responder de manera eficiente y eficaz, 
reduciendo tiempos y costos.

En relación con el +50% de aumento de ciberataques 
de 2021, ¿Cuáles son tus consejos para aumentar la 
seguridad de las empresas?

El acceso a la nube, la autenticación multifactorial, el 
zero trust, y las soluciones de seguridad como servicio 
serán imprescindibles para la continuidad del negocio 
en los próximos 5 años. Se deben buscar asociaciones 
estratégicas entre proveedores con soluciones 
complementarias y proveedores locales para mejorar la 
seguridad global de los clientes, sin aumentar sus costos 
generales. Las empresas de seguridad deberán invertir 
en tecnologías sin contacto, soluciones biométricas y 
accesos de multifactor en los próximos 4 a 5 años, entre 
otras soluciones.

¿Cuál crees que es la clave del desarrollo de iNssiDE? 

ML: INSSIDE se centra en la innovación en las operaciones 
diarias del cliente a través de la transformación digital al 
ofrecer ágiles servicios de seguridad administrados con 
atención única a la red de cada cliente con el objetivo de 
optimizar la detección y respuesta a amenazas. Al mismo 
tiempo, reconocemos tres desafíos clave que impactan el 
mercado de seguridad gestionada. Estos desafíos incluyen 
la demanda de una mayor visibilidad de las amenazas 
más importantes, el deseo de mejorar la detección y 
la respuesta de forma continua, y la necesidad de un 
modelo de compromiso híbrido. Nuestra integración con 
Partners de primer nivel mundial nos permite ofrecer la 

LA  C IBERSEGURIDAD ES  UNA 

INDUSTR IA  EN  AUGE QUE 

CREC IÓ  EXPONENCIALMENTE 

PRODUCTO DE  LA  PANDEMIA . 

ESTADOS UNIDOS ,  POR  SUS 

CARACTER ÍST ICAS  DE  L ÍDER 

MUNDIAL ,  S IN  DUDAS ,  ES 

Y  SERÁ  EP ICENTRO DE  ESE 

CREC IMIENTO.
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mejor plataforma que asegura que los clientes superen 
tales desafíos. La plataforma Cybersecurity Defense 
Center (CDC) muestra una vista de “panel único” de las 
operaciones para el equipo de seguridad de los clientes, 
proporcionando transparencia y colaboración para tomar 
las mejores decisiones. Las características de la plataforma 
incluyen automatización inteligente, visibilidad de 
detección de riesgos y herramientas de respuesta rápida 
con el objetivo de fortalecer el servicio de arquitectura 
SOC de un cliente. Nuestra empresa brinda soluciones de 
seguridad de próxima generación para resolver problemas 
de detección y respuesta para plataformas locales y en 
la nube a través de soluciones basadas en el monitoreo 
de seguridad. Agiliza la innovación implementando 
estratégicamente sus casos de uso (aprovechando el 
marco MITRE ATT&CK) y desarrolla y refina continuamente 
el contenido (incluyendo fuentes de registro, reglas de 
detección, flujos de trabajo de respuesta, integraciones 
de API, etc.) para detectar, prevenir y responder a estas 
amenazas con el objetivo de una reducción medible del 

INSS IDE  SE  CENTRA  EN 

LA  INNOVACIÓN EN LAS 

OPERAC IONES  D IAR IAS  DEL 

CL IENTE  A  TRAVÉS  DE  LA 

T RANSFORMACIÓN D IG ITAL  AL 

OFRECER  ÁGILES  SERV IC IOS  DE 

SEGURIDAD ADMIN ISTRADOS 

CON ATENCIÓN ÚNICA  A  LA 

RED DE  CADA CL IENTE  CON 

EL  OB JET IVO DE  OPT IMIZAR 

LA  DETECC IÓN Y  RESPUESTA  A 

AMENAZAS .

riesgo cibernético Así, entendemos a la innovación como 
una cualidad esencial que emana de la empresa, con 
diferenciadores clave como la forma en que proporciona a 
los clientes un servicio a través de un modelo híbrido, que 
cierra la brecha entre lo que el cliente necesita y lo que un 
proveedor de servicios de seguridad puede ofrecer.

¿Cómo ves el mercado de los Estados Unidos de 
América?

ML: El mercado de USA es muy interesante en relación 
con el alto desarrollo de tecnología, la usabilidad y 
rápida adopción, sumando una fuerte necesidad de 
salvaguardarse ante los crecientes y cada vez más 
sofisticados ciberataques. Estados Unidos es el mayor 
demandante de soluciones de ciberseguridad. En ese 
contexto, el 65% de las empresas norteamericanas 
reportan haber sufrido un ciberataque, aunque esta 
cifra puede ser incluso mayor dado que muchos ataques 
pasan inadvertidos (Comparitech, 2020). Además, 
Estados Unidos tiene el coste medio anualizado de 
ciberataques por empresa más alto del mundo: 27,37 
millones de dólares, lo que representa un aumento 
del 29% respecto al año anterior (Accenture, 2017). Tal 
como mencioné anteriormente, la ciberseguridad es una 
industria en auge que creció exponencialmente producto 
de la pandemia. A nivel global, diversas fuentes estiman 
un crecimiento anual del mercado situado entre el 9% y 
el 12,4% en el periodo hasta 2023. Estados Unidos, por 
sus características de líder mundial, sin dudas, es y será 
epicentro de ese crecimiento. Desde INSSIDE venimos 
trabajado con grandes empresas de USA ayudándoles en 
diversos aspectos de la ciberseguridad y estamos abiertos 
a seguir desarrollando soluciones para el mercado.■
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Crédito: Study in Buenos Aires.

BUENOS AIRES, POLO DE INTERCAMBIOS ESTUDIANTILES EN 
AMÉRICA LATINA

La Ciudad de Buenos Aires se consolidó como la mejor 
ciudad de América Latina para estudiantes internacionales 
en una nueva edición del ranking QS BestStudentCities 
Ranking en la región. Según la Consultora QS  Quacquarelli 
Symonds, Buenos Aires se ubica en el puesto 23º del 
mundo.

En la categoría que analiza calidad de la oferta educativa, 
Buenos Aires ocupa el puesto 14º en el mundo, siendo 
el destino que mejor calidad de vida y atractivo para 
los estudiantes internacionales tiene en la región. Esta 
posición es lograda gracias a que la Universidad de Buenos 
Aires es destacada como la mejor de Latinoamérica y a 
que otras diez unidades académicas han sido nombradas 
en el Ranking de Universidades de QS.

En 2019, más de 86 mil visitantes de distintas partes del 
mundo eligieron Buenos Aires para viajar por motivos de 
estudio, y otros mil jóvenes obtuvieron la Visa “Vacaciones 
y trabajo” en su búsqueda por vivir una experiencia 
diferente en la capital argentina.

En el caso particular de Estados Unidos, durante el año 
2020 Argentina fue el receptor número 23 de estudiantes 
estadounidenses que estudian en el extranjero y  en 2019, 
1506 estudiantes de este país  estudiaron en la Ciudad de 
Buenos Aires. 

Cabe destacar que tanto Argentina como Estados Unidos 
son países que tienen sistemas educativos robustos 
con universidades prestigiosas donde las posibilidades 
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Facebook: ARGinUSA
Twitter: ARGinUSA
Instagram: ARGinUSA
arginfocus@embassyofargentina.us
eeuu.cancilleria.gob.ar

de colaboración son enormes. Los programas de 
intercambio de estudiantes y la movilidad internacional 
son cruciales para tender puentes entre naciones, culturas 
e instituciones y para dinamizar la circulación de talento y 
conocimiento en el mundo.

La Embajada Argentina junto con los seis consulados 
argentinos en Estados Unidos, trabaja coordinadamente 
con el gobierno nacional, las provincias, la Ciudad 
Autónomade Buenos Aires y las universidades del 
país para posicionar a la Argentina como la capital 
latinoamericana para estudiantes internacionales. Con 
ese objetivo y para incentivar el intercambio estudiantil 
entre ambos países,este año 18 universidades argentinas 
participaron de la Feria NAFSA desarrollada en la ciudad 
de Denver, Colorado entre el 31 de mayo y el 3 de junio. La 
participación de las universidades argentinas contó con el 
apoyo de la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio 
Internacional (AAICI) y por la Embajada de Estados Unidos 
en Argentina. La Feria NAFSA constituye una excelente 
oportunidad para que universidades y gobiernos 
interactuaren y fortalezcan alianzas que afiancen sus 
objetivos de internacionalización.

Asimismo, el pasado 24 de mayo se realizó, en colaboración 
con StudyinBA, una sesión de networking entre aprox. 40 
universidades argentinas y de los Estados Unidos. Este 
evento de vinculación fue organizado como preparatorio 
para la conferencia anual de NAFSA. El Programa 
StudyinBA del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, del 
que forman parte más de 30 universidades del país,busca 
incrementar el intercambio de estudiantes argentinos y 
estadounidenses en un 10% para el año 2023.

La calidad de las instituciones educativas y la intensa vida 
cultural de nuestro país, nos convierten en un destino 
académico de primer orden. La experiencia de realizar 
unintercambio estudiantil es indudablemente valiosa para 
los estudiantes de ambos países y contribuye a fortalecer 
los lazos de cooperación bilateral entre ambos países.■

BUENOS A IRES  OCUPA EL  PUESTO 

14º  EN  EL  MUNDO EN CAL IDAD DE 

L A  OFERTA  EDUCAT IVA ,  S IENDO 

E L  DEST INO QUE ME JOR  CAL IDAD 

D E  V IDA  Y  ATRACT IVO PARA  LOS 

E S TUDIANTES  INTERNACIONALES 

T IENE  EN  LA  REGIÓN.


